
 ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA  DE 2021 
DO CONSELHO DO CAMPUS  (CONCAMPUS) 

DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE - CAMPUS CAMBORIÚ  
 

 
Evento: 4ª Sessão ordinária do ano de 2021 do CONCAMPUS 

Data: 09/12/2021                                                         Horário: 19h 

Local: Realizada de forma online (através do google meet, devido a pandemia do coronavírus) 

Membros designados pela PORTARIA Nº 2421/2020 – PORT/REIT, de 27 de novembro de 
2020: 
 
Participantes de forma online: 
DIRETORA-GERAL: Sirlei de Fátima Albino; 
DIREÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO: 
Titular: Marcel Amaral Daoud;  
DIREÇÃO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO: 
Titular: Alexandre de Aguiar Amaral 
DIREÇÃO DE INFRAESTRUTURA E PRODUÇÃO: 
Titular: Lairton Luiz Rozza 
REPRESENTANTES DOS TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS: 
Titular: Neusa Denise Marques de Oliveira 
Suplente: Jéssica Motta 
Titular: Vânia Leonardelli Pereira; 
Suplente: Jorge Luis Araújo dos Santos 
REPRESENTANTES DOS DOCENTES: 
Titular: Claudia Damo Bertoli 
Titular: Fernanda Carvalho Humann; 
Suplente: Paulo Ricardo Garcia Martins 
Suplente: Daniel Fernando Anderle 

REPRESENTANTES DOS DISCENTES: 
Titular: Fabiana Saramento; 
Titular: Elissandra Barbosa de Aguiar 
Suplente: Java Shamis 
Suplente: Lucas Cerdeira Brandt Bueno Braga 
REPRESENTANTES DOS EGRESSOS: 
Titular: Larissa Rhenius de Souza; 
Suplente: Fernando Assanti 
REPRESENTANTES PAI/MÃE/RESPONSÁVEL DE ALUNO: 
Titular: Sérgio d'Auria Toviansky; 
Suplente: Júlia Cristina Wunderlich 

REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL: 
Titular: Evandina Argena da Silva; 
Titular: Heloisa Vieira de Souza; 
Titular: John Lenon Teodoro. 
Titular: Henrique Silva Mafra 
Titular: Alécio Vasques Miliovini 
CONVIDADOS: 
Luciane 
Flávia 
 
Faltas justificadas: 
REPRESENTANTES DOS DISCENTES: 
 



REPRESENTANTES DOS TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS: 
REPRESENTANTES DOS DOCENTES: 
 
REPRESENTANTES PAI/MÃE/RESPONSÁVEL DE ALUNO: 
 
REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL: 
 

 
 
A Presidente do Concampus, Diretora Sirlei, deu as boas-vindas aos presentes. 
 
Leitura da ata e Aprovação da ata da 3ª sessão ordinária por unanimidade 
 
Leitura da convocação: 
 
Pauta:  
 

1. Aprovação do PPC do Curso Técnico Subsequente em Cuidador de Idosos - 
Alexandre  

2. Disponibilidade de lixeiras no Campus - Julia  

3. Reunião com a Comunidade acadêmica - Sirlei  

4. ALTERADO - Desempenho escolar das turmas do integrado que entraram em 2021 
(apoio dado aos alunos e famílias, ações do SISAE, IFC nas redes sociais focada no 
mercado de trabalho) - Sérgio 

 

Sugerido alteração no item 4 devido o assunto não ter sido de conhecimento dos membros:   

Três proposições:  

1) Encaminhar para ser apresentado na próxima reunião;  
2) Apresentar hoje com um prazo de resposta; ou 
3) Apresentar e responder na próxima reunião. 

Colocado em votação: 

opção 1) 1 voto 

opção 3) 8 votos 

1 abstenção 

1. Aprovação do PPC do Curso Técnico Subsequente em Cuidador de Idosos - 
Relator: Prof. Alexandre de Aguiar Amaral 

Prof. Alexandre fez a leitura do parecer sendo favorável à aprovação. 

● Proposto pelo conselheiro Sérgio que as ementas sejam revisadas e 
atualizadas. 

● Convidar a bibliotecária para participar da reunião 



A Presidente do Concampus deu encaminhamento para votação: 

Aprovado: 10 votos 

2. Disponibilidade de lixeiras no Campus - Julia  

Sugestão de colocar lixeiras no estacionamento e próximo a guarita, no espaço 
externo. 

Sirlei explicou o porquê de não ter lixeiras nos locais externos por não ter pessoas 
disponíveis para realizar a coleta, porém será encaminhada a solicitação para a 
Direção de Infraestrutura. 

Encaminhar a solicitação para NGA estudar a colocação das lixeiras na área externa. 

 

3. Reunião com a Comunidade acadêmica - Sirlei  

Convite aos membros para participarem da reunião no dia 17/12/2021  

4. ALTERADO - Desempenho escolar das turmas do integrado que entraram em 
2021 (apoio dado aos alunos e famílias, ações do SISAE, IFC nas redes sociais 
focada no mercado de trabalho) - Sérgio 

Evasão escolar: devido como o processo seletivo realizado 

Ações do SISAE 

Linkedin - Campus Camboriú não está na plataforma? Convidar a CECOM para 
participar da próxima reunião. 

Assuntos serão repassados por escrito para que os membros possam analisar na 
próxima reunião. 

 

 

 
Por fim, não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente 
Ata, que vai assinada pela Secretária Kristian Vicente e pela Presidente do Concampus Sirlei 
de Fátima Albino. 
 


